

Pressemitteilung

125 Jahre Sparkasse in Kohlscheid

Die Sparkasse Aachen feiert gemeinsam mit ihren Kundinnen und Kunden das 125-jährige Bestehen ihrer Filiale in Kohlscheid.

Geschichte der Filiale

Vor 125 Jahren, am 27. Juni 1897, eröffnete die damalige Kreissparkasse Aachen ihre neue Filiale an der Kohlscheider Weststraße. 1965 wechselte sie in die jetzigen Räume in der Südstraße 1-3. Bis heute hat die Sparkasse die Filiale mehrfach um- und ausgebaut, um ihren Kundinnen und Kunden jeweils ein zeitgemäßes Ambiente zu bieten.

Individuelle Beratung steht an erster Stelle

Der Leiter der Sparkassenfiliale Norbert Müller ist stolz darauf, dass seine Kolleginnen und Kollegen gemeinsam mit ihm engagiert, professionell und vor allem bedarfsgerecht in allen Finanzfragen für die Bürgerinnen und Bürger von Kohlscheid da sind. Und das mit Erfolg, denn das Team kümmert sich um mehr als 7.500 Girokonten und ein Geschäftsvolumen von stattlichen 270 Mio. Euro. Kohlscheid gehört damit zu den großen Filialen der Sparkasse Aachen.

So stellt Sonja Alagic, Direktorin Privat- und Geschäftskunden I, heraus: „Wir sind mit unserer Beratung in zahlreichen Filialen für unsere Kundinnen und Kunden da. Dabei stehen für uns das vertrauensvolle Gespräch und die Ziele und Wünsche unserer Kundinnen und Kunden an erster Stelle.“

Engagement für die Menschen in der Region

Die Sparkasse Aachen engagiert sich traditionell in der Städteregion intensiv für gemeinnützige Projekte. Auch 2021 hat sie mit rund 4,7 Mio. Euro wieder viele regionale Initiativen, Vereine und Veranstaltungen unterstützt. Darin enthalten sind Leistungen aus Sponsoringmitteln,

Pressemitteilung

Spenden, Erträgen aus dem Prämienlossparen und Ausschüttungen der drei Sparkassenstiftungen. Daneben überweist die Sparkasse Aachen in diesem Jahr aus ihrem Gewinn insgesamt fast 12 Mio. Euro an ihre Träger Stadt und StädteRegion Aachen.

Als Dankeschön für die langjährige und vertrauensvolle Partnerschaft hat die Sparkasse Ihre Kundinnen und Kunden zu einer großen Jubiläumsfeier eingeladen. Auch Vorstandsmitglied Wilfried Nellessen freute sich über die gute Resonanz und bedankte sich noch einmal persönlich für die Treue der Kundinnen und Kunden zu ihrer Sparkasse in Kohlscheid. Und so genossen die zahlreich anwesenden Gäste den Abend, der von der sparkasseneigenen BigBand musikalisch hervorragend gestaltet wurde. Auch für das leibliche Wohl war natürlich bestens gesorgt.

Aachen, 31. August 2022



Freuten sich über die gute Resonanz bei der Jubiläumsfeier: Filialleiter Norbert Müller, Sonja Alagic, Direktorin Privat- und Geschäftskunden I, und Wilfried Nellessen vom Vorstand der Sparkasse Aachen (v.l.n.r.)
(Foto: Andreas Steindl)

Pressemitteilung

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns

Pressesprecher

Sparkasse Aachen

Telefon 0241 / 444-4500

Fax 0241 / 444-2062

erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de